

Vorstand mit großer Mehrheit bestätigt

Hauptversammlung des Aero-Club Esslingen

Der erste Vorsitzende Thomas Ocker eröffnete vor einigen Tagen die gut besuchte Hauptversammlung des Aero-Club Esslingen in der Waldgaststätte Dulkhäusle. Unter anderem standen Ehrungen verdienter Mitglieder auf dem Programm der Versammlung: Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Albert Frey, Wolf Dressel, Georg Schnellbacher, und für 25-jährige Mitgliedschaft Walter Kimmel geehrt. Für über 15 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit als Fluglehrer im Verein wurde Joachim Beh mit der silbernen Fluglehrer-Ehrennadel des Baden-Württ. Luftfahrtverbandes ausgezeichnet, verbunden war damit der Dank an alle Geehrten für ihre Treue, ihren Einsatz und Verbundenheit zum Verein.

Im Vorstandsbericht gab Th. Ocker einen Überblick über die Ereignisse und Veranstaltungen des abgelaufenen Clubjahres, wobei er besonders auf die fliegerischen Erfolge der aktiven Mitglieder hinwies. Im vergangenen Jahr wurden von 32 Piloten des AEC nahezu

95.000 Streckenkilometer zurückgelegt, eine enorme Steigerung gegenüber dem Vorjahr. Im internationalen Vergleich belegten die Piloten des ACE Platz 18 unter weltweit 1177 teilnehmenden Vereinen, bundesweit den siebten Platz unter 700 Vereinen. Landesweit reichte es wieder zu einem hervorragenden dritten Platz. Besonders stellte Ocker den errungenen vierten Platz in der ersten Segelflug-Bundesliga und damit die Qualifikation des ACE für 2006 heraus. Die beste Einzelleistung erzielte Bernd Krimmer mit dem dritten Platz bei der Clubklasse-Landesmeisterschaft der Junioren.

Bei der in England ausgetragenen Juniorenweltmeisterschaft in der Clubklasse holte sich unser Mitglied Christoph Nacke den Siegertitel. Für die punkthöchsten bewerteten Flüge in der DMSt erhielt Th. Ocker den Vereinspokal, Michel Wechsler den Juniorenpokal und Bernd Krimmer den Pokal für herausragenden Leistungen der

Junioren. Über die Aktivitäten der Modellfluggruppe referierte Jörg Häcker. Der Bericht des Kassiers B. Krimmer informierte über die finanzielle Lage des Vereins. Nach dem Bericht der Kassenprüfer, Klaus Kopietz und Heinz Klausmann, und mit der Feststellung, dass die Vereinsgelder satzungsgemäß verwendet wurden, wurde dem Gesamtvorstand durch die Versammlung einstimmig Entlastung erteilt.

Unter der Wahlleitung von Michael Ultsch folgten satzungsgemäß die Neuwahlen des Vorstands. Einstimmig wurden der 1. Vorsitzende Thomas Ocker und Bernd Krimmer als Kassier wiedergewählt. Mit großer Mehrheit bestätigt wurden Heiko Nill als 2. Vorsitzender, Harald Weis als Schriftführer und als gleichberechtigte Beisitzer Martin Storz und Ronny Wagner. Ebenfalls als Beisitzer und Nachfolger von Roland Kober wurde Michel Wechsler in den Vorstand des Aero-Club Esslingen gewählt. Die Kassenprüfer K. Kopietz und H. Klausmann wurden in ihrem Amt bestätigt.

In der zuvor durchgeführten Jugendversammlung wurde Friedemann Böhmler als Jugendleiter, Mattias Reiche als sein Stellvertreter bestimmt. Mit dem Bericht über die Aktivitäten zum neuen Luftsicherheitsgesetz und die damit auch für den Aero-Club Esslingen verbundenen Auflagen sowie mit dem Ausblick auf die Flugsaison 2006 schloss Th. Ocker die Versammlung.

